

Los bomberos auxilian a una mujer de 80 años que llevaba en el suelo de su baño más de un día

06/12/2022



El bombero entrando a la vivienda de la mujer por el patio interior del edificio.

Los bomberos auxiliaron ayer al mediodía a una mujer de 80 años después de que esta llevara más de un día en el suelo de su baño. La vivienda de la mujer, ubicada en la avenida de Chapí, era un tercer piso por lo que los bomberos se descolgaron desde el sexto por el patio interior del edificio hasta llegar a una de las ventanas de

la vivienda de la anciana. Una vez finalizados los trabajos, la mujer fue atendida por el SAMU.

Para la asistencia de la mujer actuaron un cabo, cuatro bomberos, apoyados en una escalera AEA y una autobomba BUP.